

14 Sports

Challenge Me Park Sang-Chul 2017

L'heure de vérité approche

J.A.L

Libreville

AVEC l'approche de la date limite de dépôt des listes des athlètes retenus, auprès de la Ligue de taekwondo de l'Estuaire, le dimanche 15 janvier 2016, on se dirige petit à petit vers la 8e édition du Challenge Me Park Sang-Chul. Le rendez-vous annuel, toujours très attendu par la crème nationale du taekwondo, se précise donc pour les compétiteurs civils et militaires. Lesquels, après la pesée, le 20 janvier au gymnase du centre sportif d'Oloumi, fouleront le tatami du Prytanée de Libreville, les deux jours



Photo : D.R

Au Challenge Me Park Sang-Chul, les arbitres (ici Me Raoul Obiang) sont aussi choyés par le parrain.

suivants. Avec pour objectif, la conquête des belles dotations offertes aux méritants par le parrain du tournoi qui prend de l'en-

vergure au fil des levées. Cheville ouvrière du comité d'organisation depuis la représentation inaugurale, Me Fulbert Ollomo



Photo : D.R

Plusieurs représentations accompagnent le Challenge Me Park Sang-Chul depuis la première édition

Edzang, s'active de son côté, pour que rien ne manque aux participants (clubs, athlètes et arbitres) et à l'arène qui va accueillir les combats. Parmi les compétiteurs, les

tenants du titre, à l'instar d'Eric Zolier Nguema (+ 87 kg) et Junior Wora (-80 kg), et les différents challengers. Tous entendent monter sur la plus haute marche du podium, le di-

manche 22 janvier, jour des finales. En présence, notamment, des représentants de la tutelle sportive nationale et de la communauté coréenne du Gabon.

Taekwondo/Gabon/Renforcement des capacités

Une trentaine de pratiquants à l'école de la TPC

James Angelo LOUNDOU

Libreville

DU 11 janvier au 15 février 2017, la Fédération mondiale de taekwondo, à travers la fondation Taekwondo peace corps (TPC) va encore apporter son expertise aux taekwondoïstes gabonais. Durant plus d'un mois au gymnase du Prytanée de Libreville, quatre experts représentant l'entité mondiale, Me You Hyeon-Ah (5e dan), Me Jung Min-Kyo (4e dan), Me Han So-Young (4e dan) et Me Lee Nam-Gwon (4e dan)



Photo : D.R

Un instantané du stage animé par les experts de l'association mondiale Taekwondo peace corps (TPC) au gymnase du Prytanée.

vont réviser, avec leurs apprenants, gradés à partir de la ceinture rouge, différents enseignements. Le premier traitera de la

question des combats, le deuxième se consacrera aux démonstrations. Les ateliers des deux derniers seront, quant à eux, axés



Photo : D.R

Les quatre experts du TPC à leur arrivée à Libreville.

sur les poomsaes (techniques de combats). Le rendez-vous qui se déroule pour la troisième fois dans la capitale gabo-

naise, en autant d'années, a été initié par Me Park Sang-Chul, 9e dan, véritable ambassadeur de la discipline martiale co-

réenne au Gabon depuis toujours.

Précisons que le TPC a été créé en 2008 et a, entre autres, pour missions, via ses nombreux volontaires (femmes et hommes) souvent déployés à travers le monde, de défendre et faire partager les valeurs du taekwondo. Mais aussi de promouvoir la paix et l'amour, d'aider les jeunes des pays en développement, favoriser les échanges entre la culture coréenne et celles de l'étranger, contribuer à la vulgarisation du taekwondo, apporter une aide matérielle et didactique en rapport avec le taekwondo

Rugby/ Don d'équipement

Le club d'Ajaccio en soutien à l'école du RCL

F-K-O.M

Libreville/Gabon

C'est la matérialisation d'un partenariat entre le club Ajaccio de rugby et l'école de Rugby club de Libreville (RCL), créée en 2014, par Jean-Marc Laissy.

LE club de rugby d'Ajaccio (France) a offert, hier jeudi, un don d'équipement sportif à l'école du Rugby club de Libreville (RCL). C'est Céline Castelena qui a procédé à la remise de cette donation, sous forme de lot de matériel, au président du RCL, Jean-Marc Laissy, qu'accompagnait Philippe Prigent, coach du club bénéficiaire. Il s'agit d'une trentaine de paires de chaussures, maillots, casques et casquettes. Cette offre a donné du sourire aux pensionnaires du centre de formation du RCL, qui



Photo : FKOM

Cécile Castelena (centre) posant avec les pensionnaires de l'école de Rugby club de Libreville.

se sont pliés en quatre pour remercier la donatrice. Céline Castelena, qui représentait Marie Meli, responsable du département de formation du club bienfaiteur, a souligné que cet élan de générosité est une récompense des efforts entrepris par Jean-Marc Laissy pour le dévelop-

pement de la balle ovale gabonaise : « C'est une action que nous allons pérenniser car, nous avons signé un partenariat avec le Rugby club de Libreville, un club qui est une vitrine du rugby gabonais. Et surtout son président, qui ne cesse de s'investir dans la promotion et la vulgarisation de cette discipline au

Gabon», a-t-elle indiqué. A son tour, M. Laissy n'a pas caché sa joie : « C'est toujours un plaisir de recevoir de tels soutiens venant surtout d'un club extérieur. Le rugby gabonais n'a, pour l'instant, aucun soutien de l'État. Ce sont les clubs eux-mêmes qui financent leurs activités et le fonctionnement du championnat et autres compétitions visant à faire la promotion de la balle ovale dans notre pays. Ce genre de geste fait forcément du bien et nous encourage à redoubler d'effort, pour que la balle ovale s'impose au Gabon comme les autres disciplines bien connues sur le territoire », a déclaré le patron du RCL. Lequel, a décidé d'offrir une partie du matériel au club Soof, dirigé par Dominique Grimaldie, qui œuvre aussi pour la formation des tout-petits.

Bon à savoir

Judo

La ligue de l'Estuaire de judo et jiu-jitsu informe les responsables de clubs de judo de l'Estuaire, qu'elle organise, le samedi 21 janvier 2017, à partir de 13 heures, dans les locaux d'Éli situés après la clinique Union médicale sise à l'Ancienne-Sobraga, son assemblée générale électorale. Elle sera précédée de l'assemblée générale ordinaire. Les personnes souhaitant faire acte de candidature sont tenues de constituer un dossier, composé des pièces suivantes : demande de candidature adressée au ministre des Sports, curriculum vitae sportif, extrait de casier judiciaire, acte de naissance légalisé, attestation d'affiliation (année 2015-2016), licence fédérale, 4 photos d'identité, caution de 250.000 FCFA (remboursable uniquement à l'élu), la liste des membres du bureau.

Direction générale des Sports

La direction générale des Sports demande aux fédérations sportives, dans le cadre des élections des comités directeurs, de respecter la procédure statutaire conformément à l'article 41 des statuts du ministère en charge des Sports. Elle informe également que l'appel à candidature doit être fait quinze jours avant la date de l'élection. A cet effet, la tutelle ne validera pas les élections qui ne s'exécuteront pas.

Karaté

Le président de la Fédération gabonaise de karaté-do et arts martiaux affinitaires (Fegakama) informe l'ensemble des présidents des ligues et associations que l'élection du président de la Fegakama aura lieu le samedi 28 janvier 2016 à 9h, à la salle de réunion de la direction générale des Sports, sise au lycée Awassi. Les candidatures devront être déposées au cabinet du directeur général des Sports, au plus tard le vendredi 13 janvier 2017 à 15h30.